



NOMBRE DEL ALUMNO: ANA YELI HERNANDEZ PEREZ

CATEDRATICO: LUZ MARIA CASTILLO MORENO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

CARRERA: LIC. EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

FECHA DE ENTREGA: 29 DE JULIO 2020

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIS

Diario de Anna Frank

El diario de Anna Frank nos habla de la historia de una adolescente de tan solo 13 años de edad de religión judía que vivió la guerra de los nazis que se escondía por más de dos años con su familia para no ser esclavizados y ser fusilados.

La historia de Anna Frank me parece un tanto conmovedora porque una niña de tan solo 13 años tan carismática, inteligente, divertida y con un corazón tan lindo vive una trágica historia, todo comienza en cuanto la familia Frank tienen que verse obligados a huir de su casa y aislarse de toda la sociedad para una adolescente es complicado adaptarse a una nueva forma de vivir sin tener contacto social únicamente con su familia, estar acostumbrada a vivir con comodidades y tener privacidad a tener que compartir casa con otras personas, el vivir con miedo y preocupación a ser descubiertos por alguien, para Anna fue difícil vivir aislada y compartir casa con personas que te critican por la manera de ser y actuar.

Anna Frank fue una chica inteligente y con mucho sentimiento, dentro de su diario nos cuenta toda su vida, día a día escribe relatos de su vida, fue una chica positiva tenía la esperanza de que algún día todo terminaría y volvería ser libre

El diario fue un regalo que recibió de sus padres en su cumpleaños , ella cada que escribía se refería a kitty tal vez para nosotros kitty fue una amiga imaginaria de Anna pero en realidad no era ni su compañera de clase, como algunos sugieren, ni una amiga imaginaria, como especulan Kitty Francken era una de las protagonistas de Joop ter Heul, una serie de cinco libros infantiles escritos por la novelista holandesa Setske de Haan, bajo el seudónimo de Cissy van Marxveld (Bernardo, 2019)

Uno de los conflictos que ella tenía en su familia era la relación con su madre para ella era más difícil tratar con su madre que con su padre ellos se entendían de una mejor manera y Margot la hermana de Anna con su madre.

Para Anna la favorita de mama era Margot porque era inteligente, estudiosa y estaba por terminar la escuela, Anna y su madre les costaba mucho establecer una buena comunicación, ellas eran muy diferentes incluso Anna escribía cosas groseras de su madre. Anna utilizo su tiempo, ya que vivir encerrada la tenía aburrida ella decide leer libros y estudiar taquigrafía y todos los días escribía en su diario ya que para ella era una forma de sacarse un peso del corazón el poder escribir.

Anna menciona en una parte del diario que recordaba su vida en 1942 donde podía disfrutar de lo celestial, todo era diferente que madurar entre esas paredes donde se encontraba oculta, extrañaba tantas cosas que hacía antes, se quejaba de que su ropa le quedaba chica, sus zapatos ya no servían pues después de tanto tiempo era ya no seguía siendo la misma chica.

Después de pasar tanto tiempo escondidas llegó el día en que fueron descubiertos y fueron reclutados y enviados a los campos de concentración en Westerbork donde Otto Frank ve a sus hijas y esposa por última vez después son deportados al campo de concentración nazi de Auschwitz donde la madre de Anna se quedó y nunca más se pudieron volver a ver.

Anna comienza a sufrir de manera trágica desde el momento que su familia es separada, cuando fueron llevados a los campos de trabajo, seleccionan a Margot y Anna para ser llevadas al campo de concentración de Bergen-Belsen de ser unas chicas tan lindas, les quitan el pelo, se tienen que bañar enfrente de todas las demás mujeres que se encuentran ahí, son tatuadas en el brazo son obligadas a trabajar altas jornadas de trabajo en el campo a sembrar y cultivar, eran maltratadas ya que no les daban ropa limpia, no tenían una buena alimentación solo les daban migajas de pan, hasta el punto de pelearse unas contra otras se robaban la comida, no tenían una buena higiene personal es el principal factor de que las enfermedades se propaguen rápidamente, en febrero de 1945 Margot enfermó de tifus y murió, semanas después Anna le sucedió lo mismo.

Otto Frank el papa de Anna fue la única persona que sobrevive al holocausto y regresa a Ámsterdam con la esperanza que sus hijas sobrevivieran pero no fue así, conmovido encuentra el diario de Anna y lee todo lo que está escrito en él. Años más tarde el diario de Anna fue publicada con el nombre *La casa de atrás*.

La historia de Anna Frank es una gran reflexión para todos ya que a pesar de ser una adolescente de 13 años vivió bajo 4 paredes por más de dos años con, miedo, angustia a que un día fueran encontrados y separados, es admirable como una niña pudo pasar tanto tiempo encerrada sin tener contacto social y con la perspectiva que tomó su nueva vida, que no se dejó caer, se desarrolló y fue una persona con autogestión por que no fue necesario que ella fuera a una escuela para terminar de aprender ya que ocupa su tiempo leyendo y estudiando y expresaba sus sentimientos y emociones en tan solo escribir.

Fue lamentable por lo que paso cuando fueron descubiertos y fue llevado los campos de concentración como una adolescente pudo vivir tanta injusticia, sin poder a ver vivido su vida de una manera feliz de a ver disfrutado su desarrollo y libertad.

La historia de Anna nos dejan muchas enseñanzas como entender que a pesar de las difíciles situaciones debemos ser siempre nosotros, tener una mejor actitud de lo que pasa, defender lo que creemos y ser valientes para alcanzar nuestros sueños, el valorar siempre lo que tenemos y no quejarnos de las cosas y disfrutar cada momento con nuestra familia.

Bibliografía

Bernardo, A. (12 de junio de 2019). *News Mundo*. Obtenido de <https://www.bbc.com/mundo/noticias-48609625>

Sureste, U. D. (2020). *Desarrollo Humano*. Comitán De Dominguez Chiapas: UDS.